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der Abgeordneten Fink 

und Kollegen 

A N FRA G E 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend beabsichtigte Auflösung des Gendarmerieposten

kommandos Großsteinbach/Bezirk Fürstenfeld 

Dem Vernehmen nach soll das Gendarmeriepostenkom~ando Groß~ 

steinba6h, Bezirk Fürstenfeld, SteieTmark, im Zusammenhang 

mit den Einsparungsmaßnahmen im öffentlich&n Dienst aUfge

löst werden. Gegeri diese Absicht werden von den Betroffenen 

unter Hinweis auf die Aufrechterhaltung der allgemeinen 

Sicherheit Bedenken geäußert. Im Uberwachungsgebie~ des 

Gendarmerieposteris Großsteinbach leben etwa 2000 Einwohner; 

in diesem Gebiet befinden sich 3 Geldin~tituie, 2 Postämter, 

3 Schulen, 2 Kindergärten, eine Reihe von Gasthöfen und ein 

Freizeitzentrum. Von der Bevölkerung wird auch eine ver

stärkte Überwachung des immer stärker werdenden Verkehrsauf

kommens für notwendig gehalten. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Inneres nachstehende 

Anfrage 

1) Ist die Auflösung des Gendarmeriepostenkommandos Groß

steinbach/Bezirk Fürstenfeld geplant? 
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2) Was sind die Gründe für diese Maßnahme? 

3) Wie können Sie für den Fall der Auflösung dieses Gendar

meriepostens für eine ausreichende Sicherheit und über

wachende Kontrolle sorgen? 
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